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ASISTENTES: 

 

En representación del Servicio Murciano de Salud: 

Presidente Don Manuel C. Ramos Albal. Gerente 

Don Pedro Villa Maldonado. 

Doña María Pilar Marcos Martínez 

Don Eduardo García Castañeda 

 

En representación de las Organización Sindicales: 

Dª Amparo Cerdán Iñiguez (CC.OO.) 

Dª. Elvira García Melgarejo (UGT) 

 

En representación del Excmo. Ayuntamiento de Yecla 

Dña. Remedios Lajara Domínguez – Alcaldesa del Excmo. 
Ayuntamiento de Yecla 

En representación del Excmo. Ayuntamiento de Jumilla 

Seve González López, alcaldesa del Excmo. Ayuntamiento 
Jumilla 

María del Carmen Cruz Vicente. Concejal Excmo. 
Ayuntamiento de Jumilla 

En representación de las Sociedades Científicas: 

Juan Pedro Peñalver Sánchez 

 

Secretario: 

José Matarredona Barbará 

 

AUSENCIAS: 

 

Dª Juana Pérez Martínez (THADER) 

Dª Silvia Sánchez Cano (Casco Antiguo Jumilla) 

Representante Colegio de Biólogos. 

Don Pedro Hernández Jiménez (Organizaciones 
Empresariales) 

Don Joaquín Marín Pay – (Asociaciones de Voluntariado) 

Dª. María del Carmen Rodríguez  Muñoz (AYAC) 

 

ACTA Nº 2/2023 

 
En Yecla, siendo las 13:00 horas del día 14 de diciembre de 
2023, se reúnen,  los asistentes que se enumeran al margen 
y que forman el CONSEJO DE SALUD del Área V- Altiplano, 
bajo la presidencia de Don Manuel C. Ramos Albal, 
actuando como secretario Don José Matarredona Barbará, 
a fin de tratar el siguiente orden del día: 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la 

reunión anterior (Acta nº 1/2023). 
2. Informe de gestión. 
3. Propuestas de las distintas representaciones. 

-CCOO. Listas de espera OFT, TRAUMA Y NEURO en            
CCEE Jumilla  

       -UGT. Estado del proyecto del CIAR de Jumilla 
 

4. Ruegos y preguntas. 

 

 A la sesión de hoy asisten como invitados: 

 

- Dª María José Gonzálvez Lozano – Gerencia Área V. 

- Dª. María Isabel López Vázquez – Gerencia Área V. 

- Dª María Martínez Gálvez. JS Radiología 

- Ricardo García de León Chocano 

- Dª. Isabel Martínez Peñaranda - SATSE. 

- Dª Manuela Medina Lax - UGT 

- Dª. Mª Rosa Cutillas García – SAE 

- Dª. Eva María Toledo Alarcón SPS 

- D. Joaquín José Salamero Martínez - AMAS 

- D. Pedro Martínez Abellán - AMAS 
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DELIBERACIONES. 

 

Punto PRIMERO. - Lectura y aprobación si procede Acta de la reunión anterior (Acta nº 

1/2023). 

 

No habiendo alegaciones por parte de los presentes el Acta 1/2023 es aprobada por 

unanimidad. 

Se informa al inicio del consejo a la asociación AMAS de que no se le ha remitido el acta 

anterior por no ser miembro del consejo de Salud. Se les facilitó respuesta a la pregunta que se 

realizó en la reunión del consejo de fecha 24 de marzo de 2023. 

 

Punto SEGUNDO. - Informe de Gestión Área V. 

 

En este momento toma la palabra Don Eduardo García Castañeda, Director de Gestión, e 

informa al Consejo de los asuntos siguientes: 

 

 Información sobre del presupuesto de 2023 

El presupuesto del ejercicio 2023 ha sido de 86.658.822,12 € 

En gastos de personal ha significado 35.142.572 € 

 Datos sobre recursos humanos: incremento de profesionales en el Área, presenta una 

relación por categorías con un total de más de 150 profesionales. 

 Estado de gastos del Capítulo II- Bienes corrientes y servicios. 

 Presupuesto de gasto en recetas médicas. 

 

A continuación, toma Pedro Villa Maldonado  para informar de los siguientes puntos: 

 

 Información de las nuevas  unidades de enfermería: 

 Tele encefalografía 

 Diabetes 

 Enfermería cardiaca 

 Enfermería escolar  

 matrona en Jumilla 

 Fisioterapia en A.P. 

 Incremento plantilla de 75 enfermeros 

 Presenta las acciones en enfermería del Área: formación continuada docencia de 

posgrado. 

  

Pregunta UGT si se refiere al déficit estructural y contesta enfermería que se debe a la 

ampliación de la plantilla. 
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Juan Pedro Peñalver tutor hospitalario médico,  añade a la exposición, que se está 

potenciando la docencia del área y recalca la “mochila docente”, necesitamos el apoyo de 

todos, queremos  conseguir la excelencia de la formación. 

 

Informa la subdirectora de enfermería sobre la importancia de las vacunas, a su vez informa 

de la campaña de vacunación 

Informa de la actividad que se está realizando en enfermería escolar:  

Talleres de RCP; alerta escolar con las siguientes patologías: cardiopatías, diabetes…. Talleres 

de alimentación saludable, emociones y ansiedad, higiene bucodental… 

Las enfermeras salen a la calle a trasmitir conocimiento, promoción de la salud. 

Higiene de manos y recalca su importancia. 

Informa sobre las actividades del día mundial sin tabaco 

Informa sobre la instalación de un aseo adaptado para ostomizados 

Presenta el video (trastorno espectro-autista) 

 

Informa Coordinadora Atención Primaria María José Gonzálvez. 

Informa sobre los datos de los centros de salud del área. 

Cupo medio de médicos de familia 1.371 cartillas 

Cupo medio pediatras. 803 cartillas 

Informa de las demoras en primaria, también de la importancia de la formación (MIR) 

Apuesta del área por la formación. En la actualidad 6 MIR y 2 EIR. 

 

Pregunta CCOO: ¿porque el C.S.Yecla –Oeste tiene más cupo por medico? Responde que no se 

han cubierto las plazas vacantes y la intención de la gerencia es reducir los cupos. 

 

Ricardo García de León expone el proyecto SENDA 

Gestor de colas y llamamientos en consultas. Explica su funcionamiento. 

Informa de la integración de pruebas diagnósticas con otros hospitales: circuito electrónico. 

Informa de la renovación tecnológica en el sistema integrado de quirófanos  

Se informa de las inversiones financiadas con fondos europeos: 

Mamografo, resonancia magnética y kardex de farmacia 

Los proyectos futuros son las interconsultas en A.P: y la digitalización de los archivos. 

 

En este momento el Gerente pasa la palabra a Doña Pilar Marcos Martínez, Directora Médica 

del Área V que informa sobre: 

 

 Plantillas de facultativos. Incorporaciones de personal médico. 129 FEAS 

 Datos de ocupación hospitalaria y situación actual 
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 Listas de espera con el objetivo de agendas abiertas y la reducción de los periodos 

 Datos de actividad. Ingresos. 

 Neurología, admisión y medicina preventiva, cubiertas 

 Informa plan de contingencias, apertura de la primera planta de hospitalización. 

 Informa de las demoras.  

 Las especialidades con Mayor lista de espera: OFT, trauma, alergia y RHB 

Las plantillas de estas cuatro especialidades  tienen dificultad de cobertura 

OFT 2 facultativos de baja 

Traumatología. 2 vacantes sin cubrir 

Rehabilitación. 1 vacante sin cubrir 

 Neurología tiene en la actualidad la plantilla cubierta con 3 profesionales 

 Todas las agendas esta abiertas. 

CCOO indica que la información que ellos disponen señala que la demora es superior. DM 

responde que son datos oficiales. 

 

En cuanto a la información más actual, se informa desde la DM que se están resolviendo las 

convocatorias de OPE, se están consolidando las plazas estructurales en las correspondientes 

plantillas. 

 

María Martínez Gálvez Jefa de sección del servicio de radiología, presenta el proyecto de 

gestión del servicio de radiología. 

Informa sobre los avances tecnológicos de la especialidad con la dificultada que conlleva 

gestionar con los suficientes profesionales. 

Indica el rasgo diferencial de la profesión y el perfil del profesional ya que existe una brecha 

tecnológica y de formación 

Es una especialidad altamente tecnológica con una continua actualización y formación. Está 

orientada a los grandes hospitales y tiene una progresiva pérdida del perfil necesario. 

El servicio del área carecía de una asistencia especializada 

El proyecto se dirige a un modelo vertebrador con un compromiso a largo plazo de un sistema 

sostenible con pruebas programadas 

El equipo actual esta dimensionado a las necesidades. Se dispone de 8 profesionales 

conformando un equipo funcional dependiente de un hospital de referencia donde mantienen 

su formación. 

El área V es un referente en el estudio de la mama que dispone de una renovación tecnológica 

y funcional avanzada y un área de especialización con resonancia magnética con profesionales 

muy preparados. 

Nos preocupa que la población sea atendida y para ello se asiste a los clínicos y a pacientes. 

La atención al paciente critico esta garantizada los 365 días durante las 24 horas. Este modelo 

de atención continua se consigue con la tele- radiología. 
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Respecto a las dos pruebas vitales como son eco testicular y prueba a embarazadas se dispone 

de una profesional para realizar las correspondientes pruebas sin tener que derivar a pacientes 

al Hospital de referencia. 

Se quiere ofrecer un sistema que no sea vulnerable por las distintas variables que se 

presenten. 

 

 

Preguntas: 

 

AMAS. Sobre el código ICTUS. Se responde que la información es inmediata y se actúa sobre 

las áreas rescatables en un tejido cerebral. Se informa de los avances en la IA y sobre el código 

ICTUS informa de las actuaciones en urgencias y su activación con profesionales 

especializados. 

 

CCOO, valora la actividad de la unidad funcional y agradece el reconocimiento que se hace a 

los profesionales de su labor. 

 

María Martínez Gálvez reconoce muy positivamente la formación de los profesionales y 

recalca el compromiso de todo el equipo con ofrecer  una cartera de servicios de calidad. 

Comenta que la gestión tradicional no da respuesta a las necesidades actuales. 

Informa del nuevo modelo de atención al diagnóstico de mama. 

Salas continuas de mamografía y ecografía incluida si se requiere biopsia. Mejora en calidad, 

tecnología y confort. 

Gestión interna de la patología de la mujer. El objetivo es que el cribado sea ofrecido de forma 

integral en el centro hospitalario. 

 

UGT solicita un TER más en el turno de noches. 

 

Punto TERCERO.- Propuestas de las distintas representaciones. 
 
CCOO da por contestada la cuestión planteada sobre las demoras en CCEE con la respuesta de 
la Dirección médica. 
 
UGT pregunta sobre el CIAR de Jumilla. 
 

El gerente informa que hay una dotación económica para el próximo año para la redacción del 

proyecto del plan funcional del nuevo centro. 

Informa del proyecto de rehabilitación cardiaca y se informa de los avances que ha generado la 

nueva unidad. 

Informa de la renovación de la junta técnico-asistencial. 
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Punto CUARTO. - Ruegos y preguntas. 

No hay asuntos que tratar. 

 

ACUERDO ADOPTADOS: 

 

- No se adoptan acuerdos 

 

Finalizadas las intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar y siendo las 15:30 horas 

del día de la fecha, por parte del Sr. Presidente se da por concluida la sesión, de lo cual y del 

contenido íntegro de la presente Acta, y con el visto bueno del Sr. Presidente, yo como 

Secretario, doy fe 
 
 

Vº. Bº 

                EL PRESIDENTE.                       EL SECRETARIO 

 

                Fdo.-Manuel C. Ramos Albal.                          Fdo.-José Matarredona Barbará 
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